
НАЧАЛСЯ ОБМЕН ПАРТИЙНЫХ ДОКУМЕНТОВ
В городской парторганиза-

ции начался обмен партийных
документов. Чести первыми

получить партийные билеты
нового образца удостоились

коммунисты передового в рай-
' оне совхоза «Аврора».

В Коммунистической партии

Советского Союза после вве-

дения единого партийного би-
лета было пять обменов парт-

документов — в 1920, 1922,
1927', 1936 и 1954 годах. Ны-
нешнему шестому обмену на-
ша партия придает особое
значение: по поставленным це-
лям и задачам, по методам

подготовки и проведения он

далеко выходит за рамки про-

шлых.

Подготовка к обмену пар-

тийных документов позволила

большинству первичных пар-

тийных организаций глубже
разобраться в . состоянии внут-

рипартийной работы, принять

меры по укреплению партий-
ной дисциплины, повышению

производственной и общест-
венно-политической         актив-

ности членов КПСС. В городе
практически все работающие
коммунисты участвуют в со-

циалистическом соревновании

за досрочное выполнение за-

даний девятой пятилетки,

идут в авангарде движения за

коммунистическое отноше-

ние к труду.
Эффективным         средством

Приобщения коммунистов к

активной производственной и

общественной деятельности

стали индивидуальные собе-
седования, проводимые в пер-

вичных партийных организаци-

ях в соответствии с рекомен-

дациями ЦК КПСС по обме-
ну партийных документов, а

также сообщения коммунистов

о выполнении ими требований
Устава и Программы КПСС.
Особенно хорошо прошла эта
работа в парторганизациях

шахты «Ленинградская», ком-

бината «Сланцы», в производ-

ственном объединении грузо-

вого автотранспорта и других.

В ходе подготовки к обмену
документов партийные органи-

зации пересмотрели практику

распределения          поручений.
Сейчас более 80 процентов

коммунистов имеют постоян-

ные поручения. Проделана
серьезная работа с коммуни-

стами, имеющими партийные
взыскания, особенно много-

летней давности.

Первичные парторганиза-

ции, городской комитет пар-

тии усилили работу по инди-

видуальному отбору в партию

лучших представителей рабо-
чего класса, специалистов на-

родного хозяйства. В настоя-

щее время среди принимаемых

кандидатами в члены КПСС
66 процентов составляют пе-

редовые рабочие, а 60 процен-

тов — члены ВЛКСМ. Более
строго в большинстве партор-

ганизаций стали относиться к

коммунистам,        нарушающим

партийную и государственную

дисциплину, решительнее из-

бавляться от коммунистов, не

оправдывающих высокого зва-

ния члена ленинской партии.

На нынешнем партийном би-
лете, исходя из многочислен-

ных пожеланий коммунистов,

имеется изображение основа-

теля и вождя нашей партии

Владимира Ильича Ленина,
помещены его проникновен-

ные слова: «Партия — ум,

честь и совесть нашей эпохи».

Это будет всегда напоминать

коммунистам о том, что быть
членом великой ленинской
партии— значит верой и прав-

дой служить своему народу,

отдавать все силы "и знания

борьбе за его интересы, за

торжество  коммунизма.

Обмен партийных докумен-

дело всей партии, дело

каждой партийной организа-

ции, каждого коммуниста. И
от того, насколько активно и

слаженно будут действовать
в этот период все звенья пар-
тии, все коммунисты, зависит

успех этого важнейшего орга-

низационно - политического

мероприятия.
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Сегодня   первыми   в   районе   получили   партийные   билеты

нового    образца    коммунисты    передового    совхоза    «Аврора»
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И ОТВЕТСТВЕННО
Интервью дает звеньевой совхоза «Аврора»    В. Т. ЛОГИНОВ

Почетно и ответственно быть в рядах партии Ленина. Сегодня
я испытываю чувство душевного подъема. Ведь мне и всем моим
товарищам по партии будет вручен документ с изображением вождя
партии и его словами: «Партия — ум, честь и совесть нашей эпо-
хи». Это коммуниста ко многому обязывает.

Взвесив свои возможности, наше звено по возделыванию про-
пашных культур обязалось в третьем, решающем году пятилетки
получить с каждого из 50 гектаров по 155 центнеров картофеля.
Для этого уже многое сделано. Подобраны и удобрены участки.^ На
каждый гектар мы внесли только торфо-минеральных удобрений по
20 тонн, а всего органики — по 50—60 тонн. Это предпосылки к
тому, что звено справится с намеченными рубежами.

Успех дела во многом будет решать техника. Она у нас пол-
ностью отремонтирована и готова к выходу в поле. Как и в прош-
лом году, весь картофель посадим в лучшие агротехнические сро-
ки и только сортовыми клубнями. А пока в поле еще не выехать,
наши механизаторы занимаются доставкой кормов к фермам и вы-
полняют другие транспортные работы. Каждый из них ежедневно
перевыполняет установленные нормы выработки. Впереди сорев-

нующихся идут коммунисты.

СЕРЬЕЗНЫЙ    ЭКЗАМЕН
Интервью дает звеньевая по выращиванию корнеплодов

совхоза «Аврора»   В. А. СИЗОВА

— Обмен партийных документов — серьезный экзамен для

каждого коммуниста. Я, единственная в районе женщина-трак-

тористка, много лет выращиваю корнеплоды, а нынче буду выра-

щивать и кукурузу на силос. Идя за получением нового партийного
билета, невольно спрашиваю себя: «Все ли сделала для того, чтобы
оправдать высокое звание коммуниста? Все ли привела в действие
резервы, чтобы справиться с намеченными задачами?». Рубежи у

меня такие: получить кормовой брюквы е каждого гектара не менее

500 центнеров.

Думаю, что с поставленной перед собой задачей справлюсь.

Участок, на котором буду выращивать корнеплоды, хорошо удобрен.
Для надежности еще и сейчас продолжаю добавлять органику. Тех •

ника отремонтирована и готова к действию. Как только подсохнет

земля, выведу трактор в поле.

ВЕТЕРАШЫ    СЕЛЬСКОГО    ТРУДА

НАПЕРЕКОР
ТРУДНОСТЯ

Широкоплечий, невысокого ро-

ста человек расхаживал по ма-
ленькому кабинету, глубокомыс-
ленно обдумывая планы восстанов-

ления хозяйства. Это — председа-
тель колхоза «Засторонье» Влади-
мир Андреевич Блауне. Подумать
было о чем. Фашистские захватчи-

ки разорили колхоз. Дел невпро-

ворот, а сил и средств не хватает.
Людей в колхозе мало, недостает
лошадей, а о  машинах в ту пору

и вовсе думать    не приходилось.
Но для коммуниста трудности

не помеха. Владимир Андреевич-
потомственный- рабочий, кузнец
по -профессии. Прибыл он в де-

ревню из промышленности по ве-
лению сердца, чтобы принять

участие в подъеме сельского хо-

зяйства. Сельчане избрали его
председателем правления колхоза.

...Шли дни, недели, месяцы.

Разрушенное  войной      хозяйство

под руководством В. А. Блауне
постепенно становилось на проч-
ные ноги, окрепло экономически.

Полновесным стал трудодень. На
фермах прибавилось поголовье

скота, росла его продуктивность.

Позднее, когда мелкие колхозы

объединились в одно крупное хо-

зяйство, Владимир Андреевич воз-

главил полеводческую бригаду в

колхозе имени В. И. Ленина.
Здесь коммунист также показал

себя умелым организатором сель-

скохозяйственного производства.

Потом партийная организация

направляла его на самые трудные
участки. Туда, где требовалось
умение организовать дело, по-

сылали    Блауне.    Ряд     лет     ра-

ботал заведующим животноводче-
ской фермой, затем йвинофермой.
Когда же совхозу «Аврора» сроч-

но потребовались мастера кузнеч-

ного дела, Блауне не погнушался

рядовой работой. Он стал кузне^
цом. Ветеран труда не изменил

любимой профессии до ухода на

заслуженный отдых.

Коммунист В. А, Блауне не
только был и остается трудолю-
бивым человеком, но и активным

общественником. Еще работая
кузнецом, сам написал и поставил

сценарий для кукольного . театра,

сам изготовил куклы. В сущности,

он создал первый на -селе ку-

кольный театр.

М. АЛЕКСЕЕВ.

ПУТЬ»
СОЛДАТА

— Извините, у меня немного

дрожат руки. Понимаете, ведь

такой день, волнующ, ощущаю
небывалый душевный подъем. Да
и ранение...— Он не договорил, но

мне-то понятно. Ивана Михеевича
Туренкова я знаю более 20 лет.

...1946 год — первый после-

военный год. Солдат вернулся ^с
фронта, вернулся искалеченный,
без ноги. Более года провел он на
госпитальной койке. Но это не

убило в нем веры в жизнь. Он
коммунист, он должен был бороть-
ся, созидать.

Иван Михеевич пошел работать.
Он стал счетоводом колхоза имени

Ленина и на этой должности оста-

вался до заслуженного отдыха.

Коммунисту Туренкову далеко за

шестьдесят. А что было до этого?
Война.

...1941 год. Ленинградский
фронт. Простой крестьянин Иван
Туренков командует орудийным
расчетом          122-миллиметровых
пушек. Он еще тогда не был ком-

мунистом, но готовился стать им.

Многочисленные бои с фашист-
скими захватчиками  стали  стро-

гим и требовательным экзаменом

для того, чтобы стать членом ве-

ликой партии. Десятки уничто-

женных пулеметных точек, дзо-

тов, еще больше отраженных яро-

стных атак противника огнем

орудий определили путь ветерана

войны и труда в партию.

В 1942 году Иван Михеевич
был переведен в Таманскую диви-

зию имени Михаила Ивановича
Калинина на офицерскую долж-

ность — командира стрелкового

взвода. Бои и бои, атаки и контр-

атаки. Часто по восемь, десять

атак противника в сутки прихо-

дилось отражать батальону, в ко-

тором мужественно сражался ком-

мунист Иван Михеевич Туренков.
И вот роковой бой. В октябре
1944 года разгорелся жаркий бой

за укрепленный район. Взвод Ту-

ренкова ринулся в атаку. Руко-

пашная схватка в открытом бою.

Но что это такое? Ожог в бедре,

потеря крови, а затем и потеря

сознания. Госпиталь в Москве.
Гангрена, ампутация ноги. Комму-
нист Туренков знал что делать.

По примеру Алексея Маресьева,
он вернулся в свою часть и был
демобилизован лишь в 1946 го-

ду, когда отгремели последние

орудия второй мировой войны.
Вернулся солдат-коммунист, ка-

валер двух боевых орденов и мно-

гих медалей к мирному созида-

тельному труду и работал не по-
кладая рук до заслуженного от-

дыха.
А. МИХАЛОВ.
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«Задачи по воспитанию до-

стойного поколения рабочего

класса не ограничиваются

только профессиональной под-

готовкой. На производстве двл-

жны быть созданы такие ус-

ловия, чтобы молодой рабочий

не только за короткий период

освоил свою профессию и стал.

квалифицированным специа-

листом, но и прошел хорошую

• школу воспитания».

(Из «Положения о настав-

нике»).

На совместном заседании за-

водского комитета профсоюза,
комитета ВЛКСМ и администра-

ции комбината «Стройдеталь»
шел большой разговор о воспита-

нии молодого поколения рабоче-
го класса, о наставниках из числа

передовых производственников.

Выступающие горячо говорили о

самом главном — воспитании мо-

лодежи, которая со временем при-

мет трудовую эстафету из рук

своих старших товарищей и по-

несет ее дальше. На этом заседа-

нии единогласно утверждено

«Положение о наставнике». Те-
перь у нас этот документ принят

за основу в воспитательной рабо-
те.

Наставничество   представителей

НАСТАВНИК    МОЛОДЫХ
старшего поколения над молоды-

ми рабочими — многогранный
воспитательный процесс как по

самой форме, так и по содержа-

нию. Воспитание можно доверить

самым опытным и уважаемым лю-

дям на предприятии. Они долж-

ны быть политически подготов-

ленными и высококвалифициро-
ванными, чтобы воспитывать лич-

ным примером молодое поколе-

ние.

Как же на нашем предприятии

было в прошлом с воспитательной
работой? Все шло своим чередом:

ежегодно приходили десятки

выпускников городских школ, не

имеющих ни специальности, ни

жизненного опыта. Их ча-

ще всего направляли в арматур-

ный цех. В те годы условия тру-

да здесь были, как говорят, не из

легких. Поработает такой ученик

в качестве подсобника несколько

месяцев и быстро разочаровывает-

ся в выборе специальности. По-
этому в арматурном цехе была
велика текучесть рабочей силы.

Обычно молодые люди после

службы в армии сюда редко воз-

вращались на работу, а ведь на

их обучение затрачено немало

средств, времени и сил. Поэтому
было очень трудно решить проб-
лему с подготовкой молодого

квалифицированного        пополне-

ния рабочего класса. Теперь, ко-

гда сообща взялись за воспитание

молодежи     администрация,     пар-

тийная, профсоюзная и комсо-

мольская организации, то это

дело пойдет намного лучше, целе-

устремленней.
Примеров хорошего наставни-

чества у нас имеется достаточно.

На предприятии хорошо знают

бригадира арматурщиков комму-

ниста Александра Ивановича
Петрова. Он выпускник школы

фабрично - заводского обучения,
в арматурном цехе трудится свы-

ше двенадцати лет. Здесь же его

приняли в ряды Коммунистиче-
ской партии Советского Союза.
Будучи депутатом городского Со-
вета, А. И. Петров принимает

активное участие в работе посто-

янной комиссии по культуре, уча-

ствует в проверке обслуживания
в сельских клубах и библиотеках,
регулярно встречается с избирате-
лями.

В бригаде арматурщиков, кото-

рой руководит А. И. Петров, кол-

лектив сформировался не сразу.

Здесь были нарушители трудовой
и производственной дисциплины,

любители  спиртного.

— Вначале я просто боялся за

судьбу бригады, а теперь доволен

ребятами, — рассказывает А. И.
Петров.

Много пришлось поработать
ему с «трудными» парнями. При-
ходилось беседовать, доказывать,

требовать, помогать. Словом, все

было. Зато теперь свыше года в

бригаде нет ни одного случая на-

рушения трудовой дисциплины и

общественного порядка. Хорошо
трудятся Геннадий Тихонов, Ни-
колай Семенов, Владимир Зай-
ченко, помогают друг другу. Пос-
ле окончания десятого класса по-

ступил учеником Сергей Гаври-
лов. Бригадир помог ему освоить

специальность арматурщика.

К каждому человеку должен

быть индивидуальный подход —

по такому принципу ведет воспи-

тательную работу коммунист

А. И. Петров. В итоге его брига-
да неоднократно занимала веду-

щие места в социалистическом

соревновании.

—   Все ли в бригаде благопо-
лучно? — спросил я у Александра
Ивановича.

—  Есть у нас единственный не-

достаток: не все рабочие повы-

шают свой общеобразовательный
уровень, — ответил он. — В этом

направлении придется поработать
много и кропотливо не только

мне, как бригадиру, но и комсо-

мольской и профсоюзной органи-

зациям. Думаю, что сообща суме-

ем положительно решить этот

злободневный вопрос.

Наставничество над молодыми

рабочими — самое молодое начи-

нание в цехах предприятия. Ему
везде открыт «зеленый свет».

В. ШАТАЛОВ,
рабочий комбината «Строй-
деталь».
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Ни для кого не секрет, что про-

фессия строителя не относится к

легким. Она связана с затратой
большого физического труда. Да
и рабочее место строителя в

большей части находится под от-

крытым небом. Строить прихо- ^

дится в жару и холод, в дождь и-. -^
снег.

Но Бориса Григорьевича Ми-
хайлова это не пугает. Вот что он

говорит:

— Не могу без стройки, без
своей бригады. Ненужным себя
чувствую без всего этого.

Б. Г. Михайлов трудится на

строительстве с 1951 года. Из
них 19 лет возглавляет одну из

передовых бригад третьего участ-

ка треста-площадки № 63. Много ,^
на счету у Бориса Григорьевича
зданий, в строительстве которых

он принимал участие. И везде с

ним были его товарищи по брига-
де Дамурдо Дусматов и Борис Се-
менович Борисов.

Коллектив землекопов-бетонщи-
ков, которым руководит Б. Г. Ми- ^

хайлов, каждый год берет на себя
повышенные обязательства и ус-

пешно претворяет в жизнь. Сей-
час в бригаде выработка дости-

гает более 115 процентов.

И. ПРИХОДЬКО,
строитель.

НА СНИМКЕ: землекопы-бетон-
щики (слева направо) Д. Дусма-
тов, Б. Г. Михайлов, Б. С. Бори-
сов.

Фото  Ю. Власова.

НА ТРЕТЬЕМ МЕХАНИЗИРО-
ВАННОМ УЧАСТКЕ управле-

ния механизации М» 216 имеются

мастерские, где ремонтируют зем-

леройные механизмы, готовят

запасные детали. Поскольку при-

ходится иметь дело с обработкой
металла, то здесь установлены то-

карные, вертикально-фрезерные,
зуборезно-фрезерный и строгаль-

ный станки.

;И надо сказать, что у нас

только два специалиста, ко-

торые умеют работать на этих ви-

дах станков. Старейшим по стажу

из них является токарь Владимир
Ильич Дмитриев. Если нужно сде-

лать шестерню, то он вытачивает

заготовку на токарном станке,

затем обрабатывает ее на зуборез-
но-фрезерном станке. Деталь полу-

чается у него высокого качества.

Многостаночник В. И. Дмитриев
готовит различные шестерни для

ремонта механизмов: цилиндриче-

ские, конические, косозубые. А
если нужна канавка на валу для

шпонки или шпоночное гнездо

втулки, то работает на строгаль-

ном станке и усяешно выполняет

эту трудоемкую операцию; По-
этому на третьем участке В. И.
Дмитриава справедливо называют

лучшим многостаночником.

Огареиший производственник не

держит свой «секрет» под спудом,

он охйтно помогает молодым ре-

монтникам, обучает их передовым

методам труда. Так, он помог Ана-
толию Петрову     стать хорошим

специалистом. Теперь воспитатель

и ученик успешно трудятся, сорев-

нуются за досрочное выполнение

плана третьего, решающего года

девятой пятилетки.

Токарь В. И. Дмитриев являет-

ся одним из лучших рационализа-

ЧЕЛОВЕК

С
ТВОРЧЕСКИМ

ПОДХОДОМ

торов не только на участке, но и

в управлении механизации

№ 216. На складе в течение не-

скольких лет лежали мертвым

грузом траки гусеницы трактора

Т-180, которые изготовлены из

дорогостоящей легированной ста-

ли. Неизвестно, но чьей вине тра-

ки было невозможно соединить

между собой пальцами, т. к. втул-

ки с двух внутренних сторон бы-

ли на 10 — 15 миллиметров длин-

ней обычных.

Траки возили в Ленинград на

разные заводы, чтобы сторцевать.

— Пе сможем выполнить ваш

заказ, — следовал ответ.

По распоряжению начальника

участка № 3 СМ. Ефремова и

механика В. В. Кузнецова траки

переданы токарю В. И. Дмитрие-
ву. Он вел долгий поиск обработ-
ки. Надежно закрепив траки на

фрезерном станке, испробовал
разнообразные типы фрез, и все

они мгновенно выходили из строя

при соприкосновении с твердой
легированной сталью, не принося

успеха.

Потом В. И. Дмитриев сам изго-

товил собствйгаый резец с за-

крепленной победитовой вставкой.
Включил станок, и дело пошло ус-

пешно: за две смены сторцевал

более ста траков. Сейчас они

пущены в дело. Рационализатору
решено выплатить денежное воз-

награждение.

Таких примеров на участке мно-

го, когда творческий подход по-

могает ремонтникам успешно ре-

шать самые сложные технические

задачи.

Н. САМСОНОВ,

слесарь УМ-216.

ПЕРВЫЕ     ШАГ
В транспортном цехе комбината «Стройдеталь» трудится кра

новщицей Любовь Меланич. Ее уважают за добросовестное отно

шение к порученному делу, за активность в общественной жизни

цехового коллектива.

Прошло немногим больше года после окончания школы, как де-

вушка поступила на курсы крановщиков. Внимательно изучала

технику, успешно сдала экзамен и крановщицей четвертого разря-

да пришла на работу в транспортный цех.

С первых дней Любовь Меланич стала приглядываться к трудо-

вому почерку опытных крановщиков И. П. Киселева, В. П. Ско-
бова, училась у них. И успех пришел: бригада И. С. Иванова, с ко-

торой вместе работает молодая крановщица, неоднократно занимала

первое место в соревновании. В этом успехе есть и ее заслуга.

Молодая производственница Любовь Меланич учится в вечер-

нем индустриальном техникуме. Технические знания помогают до-

стичь ей более высоких трудовых _ показателей, в совершенстве

освоить свою специальновть.

В. ИВАНОВ.

.1»» «ммавмжжяаммкяжкюкккккнккяжккк^
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О ч ь   довольны
мелиораторам ПМК-15,

приходится выполнять работы по

всему Сланцевскому району. Вот
и сейчас участок N° 2, руководи-

мый Борисом Дмитриевичем Ива-
новым, ведет работы в совхозе

«Аврора». Люди трудятся с пол-

ной отдачей сил. Коллектив уча-

стка взял обязательства выпол-

нить работы досрочно и с хоро-

шим качеством.

Когда подходит обеденный пе-

рерыв, идем в Новосельскую сто-

ловую. Приходилось работать во

многих совхозах и пользоваться ус-

лугами столовых. Но такая хоро-

шая, как Новосельская, встрети-

лась впервые.

Пищу готовят вкусно, меню

разнообразное. Обслуживание бы-
строе и при этом душевное. В сто-

ловой чистота и порядок.

Коллектив участка № 2 от всей
души благодарит работников По-

восельскои столовой: заведую-

щую Анну Павловну Матушкину,

повара Раису Егоровну Селыше-

ву, работниц Федосью Леоновну
Германову, Зинаиду Михайловну -.

Горячеву и Марию Александров- *^
ну Сизову.

Ф. КОНСТАНТИНОВ,
зам. председателя

постройкома ПМК-15.



ПОРЯДОК
ЗАВИСИТ

^•ОТ НАС
Состоялось общее собрание

жильцов дома № 46 по улице

Ломоносова. Разговор шел о со-

держании подвальных помещений,
благоустройстве. Подвалы зани-

мают немалую площадь. Ими
пользуются даже жильцы сосед-

них домов.

•Но в некоторые секции страш-

но войти. Так они захламлены.

Спрашивается, для чего хранить

этот хлам? Возле подвала останав-

ливается мусоровоз, выбрось, что

не; нужно в обиходе.

Управдом Т. М. Беляева в ко-

торый раз напоминала жильцам,

чтобы берегли жилой фонд, со-

блюдали порядок и чистоту.

Председатель домового комите-

та пятого домоуправления М. Д.

Чернышев заострил внимание

участников собрания на вопросах

озеленения, работы с детьми,

благоустройства дворовых площа-

док.

Собрание    избрало санитарную

комиссию в составе трех человек.

Г.  НОВИКОВ,

пенсионер.

РАЗГОВОР   О ЧИСТОТЕ
Члены домового комитета до-

моуправления № 3 ЖКО шахто-

управления «Ленинградсланец»
провели очередное заседание, на

котором рассмотрели вопросы о

сохранении жилого фонда, зеле-

ных насаждений, о санитарной
культуре. .

К нашему стыду, есть еще лю-

ди, которые не берегут деревья и

кусты, ломают их. Таких бы ос-

тановить, сделать внушение, но

многие не хотят связываться,

проходят мимо.

ИЗ о дня г о
*     ПОДВАЛА

В ДРУГОЙ
Пишу вам, потому что

терпеть подобные безобразия
больше нельзя. Уже не в

первый раз из подвального

■^ помещения дома № 2-а по

улице Маяковского откачи-

вают воду. Но вместо того,

чтобы рукав опустить в' ка-

нализационный колодец, во-

ду льют прямо на улицу. Ес-
тественно, она устремляется

в подвал соседнего дома

№ 2.
А. БОРИСОВ.

ГОРОД ТВОЙ —

3 А Б 0 Т  Ь  С Я

ОН ЕМ!

Члены комитета вели также

разговор о том, как будут прово-

дить субботник.
Большинство жильцов будут

участвовать в субботнике у себя
на производстве. Дома будут пен-

сионеры, домохозяйки, но им, ко-

нечно, не выполнить все работы
по очистке территорий.

Парторг домоуправления Г. А.
Дзюба предложил, чтобы кварти-

росъемщики навели порядок воз-

ле своих домов, обрезали деревья

и кусты накануне.

Пенсионерка А. С. Звонарева
говорила о санитарном состоянии

дворов, квартир. Например, не-

приглядный вид во дворах по ули-

це Дзержинского. Здесь к сараям

сделаны всевозможные пристрой-
ки. Многие из них уже пришли в

негодность.

Для контроля за санитарным

состоянием избрана комиссия из

четырех человек.

К. КУЗНЕЦОВ.

СНОВА    ПЛЫВЕТ    МАЗУТ
Стоят весенние дни. Все чаще

выпадают дожди. Скоро расцветут

яблони в коллективных садах,

расположенных по берегам речки

Кушелки в районе Третьего посел-

ка. В выходные дни здесь будут
находиться сотни людей, сочетая

свой отдых на лоне природы с

полезным трудом по уходу за пло-

довыми деревьями и ягодными ку-

стами.

Но плохо то, что за чистотой
воды в речке Кушелке здесь ни-

кто не следит. С территории га-

ража филиала производственного

объединения грузового автотранс-

порта стекают в речку отходы

бензина и мазута. В отдельные

дни водная поверхность покрыта

сплошной маслянистой пленкой.
А ведь вся эта масса загрязнен-

ной воды стекает в реку Плюссу,

а затем в Нарвское водохранили-

ще, где в массовом количестве

гибнет рыба.
Видимо,    настала   пора строго

спросить с руководства производ-

ственного объединения   грузового

автотранспорта,    чтобы проявило

заботу об очистке сточных вод.

Д. КУРЧАНОВ,

бригадир комплексной брига-

ды треста-площадки № 63.

Шп По следам

неопубликованных
писем

ВЕРНЫЕ     ПОМОЩНИКИ    МЕДИКОВ

Группа работников шахты

N° 3 сообщила в редакцию о

том, что на участке внутри-

шахтного транспорта не уком-

плектованы штаты участково-

го надзора.

Как сообщил в ответе и. о.

начальника шахты № 3 В. Ел-

фимов, в настоящее время

участковый надзор (горные ма-

стера, диспетчеры) укомплек-

тован согласно штатному рас-

писанию.

Активисты Красного Креста:
медицинские сестры, дружинни-

цы, члены санитарных постов,

общественные инспектора безвоз-
мездно и бескорыстно помогаюг

медицинским работникам в охра-

не здоровья народа.

Хорошо поставлена работа по

подготовке и привлечению к ра-

боте санитарного актива в по-

мощь органам здравоохранения

на комбинате «Сланцы».^

.., Здравпункт предприятия (заве-
дующая 3. П. Пимочкина) ежегод-

но проводит большую работу со

своим активом. А он немалый:
92 сандружинницы, более 100
членов санпостов, многочислен-

ный профилированный актив (по
борьбе с туберкулезом, остро-

кишечными заболеваниями, с ал-

коголизмом и прочими    болезня-
ми).

На комбинате «Сланцы» значи-

тельно быстрее, чем на других

предприятиях, проходят профи-
лактические осмотры, флюорогра-
фическое обследование, делаются

прививки.

Через санитарных активистов в

здравпункт приглашаются те, ко-

му необходимы различные лечеб-
но - оздоровительные мероприя-

тия. Такая форма работы дает

возможность быстро и качествен-

но провести обследование с наи-

меньшей затратой рабочего вре-

мени.

Санитарные активисты под ру-

ководством медицинских работни-
ков ежегодно участвуют в рейдах
чистоты,   проверяют  территорию.

цеха, столовую, активно участву-

ют в проведении весенней и осен-

ней витаминизации рабочих и

служащих предприятия.

Некоторые из них трудятся ру-

ка об руку с медиками уже не

один год. Это А. И. Келло, А. И.
Овчинникова (печной цех), П. А.
Калинина (ТЭЦ), А. Николаева
(ОТК), Т. П. Тихонова (МПБ),
А. И. Павлова (ГГС) и другие.

Медицинские работники здрав-

пункта сумели привить санитар-

ному активу любовь к обществен-
ной работе. Они всегда готовы

оказать помощь своим товарищам,

соседям по квартире.

А. РАДИОНОВА,
председатель       Сланцевского
комитета  Общества Красного
Креста.

&
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Татарская    АССР.       Казанский
республиканский            радиоклуб
ДОСААФ ведет большую работу
по пропаганде и развитию радио-

спорта. Сейчас спортсмены клуба
готовятся к первенству своей рес-

публики и очередному чемпиона-

ту РСФСР по «охоте на лис». В
этом виде спорта воспитанники

радиоклуба уже добились непло-

хих результатов. Они занимали

призовые места в личном первен-

стве России, участвовали в меж-

дународных соревнованиях в со-

ставе  сборной  команды  страны.

НА СНИМКЕ: спортсмены Ка-
занского радиоклуба на трениров-

ке. Слева направо: перворазряд-

ник Виктор Кирша, молодой
спортсмен Рустем Галиев и тре-

нер Владислав Войкин.

Фото Е. Логвинова.

Фотохроника ТАСС

ПОСЛЕ БАНИ КРУЖКУ КВАСУ
Издавна на Руси после жаркой

бани ставили на стол жбан хлеб-
ного квасу. И было это, очевидно,

очень приятно, потому что деды до

сих пор вспоминают.

Бани в нашем городе жаркие, а

вот кваса нет. Работники торгов-

ли не хотят иметь с ним дело.

Вероятно, потому что продукт де-

шевый и невыгодный. Вот пиво—

это да, дороже и пенится больше.
Разливной хлебный квас может

и должен быть в банях круглый
год. Для этого есть все возможно-

сти. Если напитки, расфасованные
в бутылки, консервный завод не

может выпускать в достаточном

количестве ввиду отсутствия про-

изводственной мощности, то квас

бочковой разливной может.

При использовании этой воз-

можности любители жаркой бани
смогут утолить жажду приятным

напитком в любой банный день.

А. КОНДРАХИНА,
директор консервного завода,

депутат    Сланцевского горсо-   '

вета.

ПОЛЮБИЛА  СВОЮ РАБОТУ
Если вы умеете шить и хотите обновить свой гардероб, это

легко сделать. В отделе тканей магазина «Радуга» работает мастер-

закройщица Т. Н. Чернышова. Она любезно посоветует вам в вы-

боре фасона, ткани и тут же раскроит ее.

Трудовой путь Татьяна Николаевна начала в швейной мастер-

ской Сланцевского бытпромкомбината. Здесь прошла хорошую

школу, получила необходимые навыки и навсегда полюбила
избранную профессию.                                     А. ГОНЧАРОВА,

пенсионерка.

Наш    календарь

12 апреля —

150 лет со дня

рождения

А. Н. Островского
12 апреля исполняется 150

лет со дня рождения великого

русского драматурга Александ-

ра Николаевича Островского.

Им создано 47 оригинальных

реалистических пьес, значи-

тельная часть которых вошла

в золотой фонд мировой дра-^

матургической классики.

Произведения А. И. Остров-

ского — украшение любого

репертуара. Его пьесы не схо-

дят со сцен многих московских

театров. Ряд новых постановок

осуществлен к юбилею велико-

го драматурга.

На верхнем снимке: А. П.

Островский.

На нижнем снимке: сцена

из спектакля «Женитьба Бе-

лугина», поставленного в Мо-

сковском драматическом теат-

ре имени К. С. Станиславско-

го режиссером И. Бобылевым

(художник — Т. Элиава).

Николай Егорович Агишия
— артист В. Анисько (слева),
Андрей Гаврилыч Белугин —

артист В. Бочкарев.
Фотохроника ТАСС
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ЧТОБЫ  ТЕЛО  И ДУША БЫЛИ МОЛОДЫ
Прошел год, как было принято

постановление ЦК КПСС и Со-
вета Министров СССР о введении

нового Всесоюзного физкультур-
ного комплекса «Готов к труду и

обороне СССР».
Срок сравнительно небольшой,

и все-таки уже сейчас есть воз-

можность подвести некоторые

итоги.

Отрадно отметить, что в горо-

де и районе многие партийные,
профсоюзные, комсомольские и,

конечно же, физкультурные орга-

низации восприняли комплекс,

как дело государственной важно-

сти, как действенное средство,

способствующее лучшему, наи-

более полному решению задач,

намеченных XXIV съездом

КПСС в области физической
культуры и спорта.

Вопрос о внедрении нового

комплекса ГТО    был рассмотрен

на заседании 'исполкома Сланцев-
ского городского Совета депута-

тов трудящихся.

На многих предприятиях, в ор-

ганизациях созданы комиссии

ГТО, в состав которых вошли

опытные, умелые организаторы

физкультурной работы, предста-

вители различных общественных
организаций,  активисты.

В ряде организаций комиссии

возглавляют руководители пред-

приятий, общественные работни-
ки. Составлены планы практиче-

ских мероприятий по внедрению

комплекса ГТО.
В ^коллективах физкультуры го-

рода дополнительно приобретен
спортивный инвентарь, форма и

оборудование, сделаны благоуст-
роенные спортивные площадки.

На сегодня приступил к сда-

че норм нового комплекса ГТО
9.531  человек:  в школах— 5.967, в

ДСО «Труд» — 2.729, «Спартак»
—   715, «Урожай» —   120.

Сдали полностью нормы 3.082
человека.

Лучших показателей по внедре-

нию нового комплекса ГТО доби-
лись коллективы физкультуры
комбината «Сланцы», средних

школ №№ 1 и 2 и другие. По сту-

пеням это  выглядит так.

Первая — 848 человек, вторая—

887, третья — 1.149, четвертая —

183, пятая  — 15.
Из общего числа сдавших на

значок ГТО 1.192 женщины.

Всего сдали на золотой значок

232 человека, из них 128 женщин.

В сельских школах сдал нормы

121 учащийся, из них девушек —

62.
Однако в пропаганде и внедре-

нии нового комплекса ГТО еще

много недостатков. Вызывает тре-

вогу и огорчение   тот факт, что

наиболее слабо распространена

сдача норм трудящимися в возра-

сте от 19 до 39 лет. Из них сдали

нормы лишь 183 человека.

Еще хуже обстоят дела с под-

готовкой значкистов в возрасте

от 40 до 60 лет. Нормы сдали все-

го 15 человек.

Слабо поставлена работа в

ДСО «Труд», «Спартак», «Уро-
жай». Недостаточно, порой на

низком уровне, организована ра-

бота по комплексу ГТО в ряде

общеобразовательных школ горо-

да и села.

Особенно плохо обстоит дело в

организациях треста-площадки

№ 63, автопредприятиях, филиале
швейного объединения «Маяк»,
совхозах, на комбинате «Стройде-
таль», цементном заводе, в ор-

ганизациях местной промышлен-

ности.               А. МИХАЙЛОВ,
председатель горспортсовета.

СМОТР-КОНКУРС
На    лучшую    организацию    сбора    пищевых    отходов

Кораблестроение прослави-

ло Польскую Народную Рес-
публику во всем мире. Только
в текущей пятилетке предпо-

лагается сдать в эксплуатацию

около 350 судов общей грузо-

подъемностью 3.500 тысяч

тонн.

Сейчас польские суда экс-

портируются более чем в 20
стран мира. Самым крупным

их заказчиком является Со-
ветский  Союз.

НА СНИМКЕ: на верфи
имени А. Варского в Щецине.
Около ста судов построено

здесь для   СССР.
Фото ЦАФ-ТАСС

Ленинградское областное прав-

ление научно-технического обще-
ства коммунального хозяйства и

бытового обслуживания и област-
ное управление коммунального

хозяйства.объявили смотр-конкурс

на лучшую организацию сбора пи-

щевых отходов у населения домо-,

управлениями и ЖЭКами.
Цель его — повысить ответст-

венность и заинтересованность

домоуправлений, ЖЭКов, направ-

ляя их работу на более активное

участие всех работников в сборе
пищевых отдохов у населения.

УСЛОВИЯ    СЛЕДУЮЩИЕ

-    Домоуправления,    ЖЭКи долж-

ны: .

Выполнять и перевыполнять за-

дание по сбору пищевых отходов.

Образцово содержать тару и

контейнерные площадки.

Вовлечь в соревнование наи-

большее число сборщиков.
Широко организовать массово-

разъяснительную работу среди на-

селения о важности сбора пище-

вых отходов (собрания, местная и

стенная печать, плакаты и т. д.).
Привлекать актив из числа не-

работающего населения — пен-

сионеров, домохозяек.

Организовать  домовыми    коми-

тетами рейды по санитарному со-

стоянию тары, по выявлению

имеющихся резервов увеличения

сбора пищевых отходов.

ПОДВЕДЕНИЕ ИТОГОВ

Смотр-конкурс проводится до

первого октября 1973 года. Отчеты
подписываются управляющими до-

мами, председателями домовых

комитетов, месткомов и представ-

ляются в горкомхоз к 5  октября.
Городские управления комму-

нального хозяйства подводят ито-

ги смотра и к 10 октября пред-

ставляют материал в жилищный
отдел областного управления ком-

мунального хозяйства по установ-

ленной форме. '

НАГРАЖДЕНИЕ
ПОБЕДИТЕЛЕЙ

Для награждения лучших домо-

управлений, ЖЭКов, райгорупр-
комхозов устанавливается одна

первая денежная премия — 300
рублей.

Домоуправление, занявшее пер-

вое место, награждается грамотой
облупркомхоза и ЛОПНТО ком-

мунального хозяйства и бытового
обслуживания.

Одна вторая денежная    премия

—   200 рублей.  Две третьих пре-

мии по 75  рублей каждая.

Для активистов и коммунальных

работников, принимавших актив-

ное участие в организации смот-

ра-конкурса, устанавливается де-

сять поощрительных премий —

25 рублей  каждая.

Управление коммунального хо-

зяйства Сланцевского городского

Совета депутатов трудящихся об-
ращается с просьбой ко всем уп-

равдомами, работникам жилищ-

ных контор, сборщикам активно

включиться в смотр-конкурс, па-

мятуя о том, что каждая сданная

тонна пищевых отходов — до-

полнительный корм для скота.

В 1973 году перед нами постав-

лена задача собрать и сдать 1.246
тонн ценного корма. Только хо-

рошо организованная работа по-

зволит нам справиться с постав-

ленной задачей.
Итоги прошедших двух меся-

цев показывают, что домоуправле-

ния имеют все возможности вый-
ти победителями.

За два месяца сдано совхозам

237 тонн кормов.

А. МЕЛЬНИКОВ,
начальник управления комму-

нального хозяйства.

НАШИ ГОСТИ
В Сланцы приезжает ансамбль

песни и пляски ордена Ленина
Ленинградского военного округа,

который выступит с большой и

интересной программой. В ан-

самбле занято более ста исполни-

телей — вокалистов, артистов ба-
лета, музыкантов. Свыше девяти

тысяч концертов, более полутора

тысяч песен и двухсот плясок под-

готовлено его коллективом.

За годы своего существования,

и особенно за последнее время,

ансамбль совершил много инте-

ресных гастрольных поездок по

Советскому Союзу и за рубежом.

Дальний Восток, Сибирь, Край-
ний Север, Средняя Азия, Украи-
на, Прибалтика, Карелия востор-

женно встречали приезд этого ин-

тересного коллектива.

В суровых условиях морозной
зимы 1939—40 годов артисты дали

90 концертов для воинов Красной
Армии, сражавшихся с белофин-
нами на  Карельском перешейке.

В годы Великой Отечественной
войны коллектив ансамбля всегда
был в первых рядах защитников

Ленинграда. Около двух тысяч

концертов было проведено для ,

воинов фронта и трудящихся го-

рода.

За плодотворную творческую

работу и личное мужество, про-

явленное на фронте, 14 человек из

состава ансамбля были награжде-

ны орденами и медалями Совет-
ского  Союза.

В послевоенный период коллек-

тив ансамбля, сотрудничая со мно-

гими известными композиторами

страны, создал целый ряд новых

интересных песен и плясок, во-

шедших в репертуары других ан-

самблей Советской Армии.

В конце 1963 года ансамбль
совершил двухмесячное турне по

Кубе. Кубинская пресса востор-

женно отзывалась о его выступ-

лениях: «Русские покорили своим

искусством Кубу».

Еще больший успех ансамблю
принесли в 1965 году гастроли в

Австрии, где было дано 17 кон-

цертов. Именно здесь ансамбль
назван всемирно  известным.

СЕГОДНЯ В 21 ЧАС АРТИ-
СТЫ АНСАМБЛЯ ВЫСТУПЯТ
ВО  ДВОРЦЕ  КУЛЬТУРЫ.

Редактор
Т. ГАВРИЛЕНК0

ГАЛИНЕ  ФЕДОРОВНЕ    СЕМЧУК
Коллектив  Сланцевского раймага поздравляет с днем    рожде-

ния, желает счастья и здоровья.

Анне Абрамовне  и  Александру  Кузьмичу  НАМОЧИЛИНЫМ
Поздравляем с серебряной свадьбой.      Желаем крепкого  здо-

ровья, счастья и успехов в работе.
Коллектив парикмахерской по улице Ломоносова.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ  МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 12 АПРЕЛЯ
9.45 — Для детей: «Выставка

Буратино». 10.15 — «Тихий Дон».
Художественный фильм, 3-я се-

рия. 12.10 — «Доверие». Телеви-
зионный очерк. 16.15 — «Весна в

природе» (учебная передача по

природоведению). 16.30 — Для
школьников. «К тайнам живой
природы». Третий тур олимпиа-

ды по биологии. 17.30 — «Ленин-
ский университет миллионов».

«Экономика Советского Союза —

единый хозяйственный организм».

В передаче принимают участие

Председатель Совета Министров
Литовской ССР И. А. Манюшис,
академик Н. П. Федореяко. 18.10
— «Человек. Земля. Вселенная».
К Дню космонавтики. Ведет пере-

дачу летчик-космонавт СССР Ге-
рой Советского Союза, кандидат

технических наук. В. И. Севастья-
нов. 19.00 — Передача, посвящен-

ная Дню космонавтики. 21.00 —

«Время».      21.30  —  Международ-

ный матч по спортивной -гимна-

стике. СССР— Япония.

ПЯТНИЦА, 13 АПРЕЛЯ
9.45  — Для    школьников.      На

приз клуба «Золотая шайба». 10.15
—  «Человек и его дело». 10.45 —

«Приключения на берегах Онта-
рио». Художественный фильм.
13.00 — «Шахматная школа». 15.55
—   Цветное телевидение. Чемпио-
нат мира по хоккею. Швеция —

Финляндия. 18.15 — «Товарищ
песня». Концерт по заявкам зри-

телей. 19.00 — «Время». 19.25 —

Цветное телевидение. Чемпионат
мира по хоккею. СССР — ЧССР.
21.45 — «Очевидное —„невероят-

ное». Кинообозрение. 22.45 —

Цветное телевидение. Чемпионат
мира по хоккею. Швеция— Фин-
ляндия  (3-й период).

ПОКАЗЫВАЕТ  ТАЛЛИН

СРЕДА,  11 АПРЕЛЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
—   «Телешкола». География для

учащихся VII классов: «Камчат-
ка»,       «Природа .   Уссурийского

края». 13.10 — 14.20 — Програм-
ма документальных фильмов сту-

дии «Туркменфильм». 15.30 — Ве-
черняя программа. 15.35 — «АК»:
новости. 15.40 — «Телешкола»
(повторение). 16.05 — «Желаем
счастья». Документальный фильм.
16.15 — Узбекский художествен-

ный фильм «Два бойца». 18.15 —

Программа передач. 18.20 — «Ак-
туальная камера» (на русск. яз.).
18.35 — «Школа мужества». 19.00
— «Детский экран»: «Только для

мальчиков». 19.30 — «Форум».

20.15 — «Концертная студия»:

поет Маргарита Войтес. 20.45 —

«Актуальная камера». 21.45 —

Программа передач. Реклама.

И   н   О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 11 апре-

ля — «Большой приз». (Две се-

рии).  Начало в 17 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
Д1 апреля — новый широкоэкран-

ный цветной кинофильм «Рустам
и Сухраб». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 11-12
апреля — новый тирокоекранный
кинофильм «За твою судьбу».
(Одесская киностудия). Начало в

10, 12, 14, 16, 18.20, 20.10, 22 ча-

са.

КЛУБ «ШАХТЕР». 12 апреля -

«Песни моря». Начало в 18 ча-

сов.                     .      .              •

СТРОИТЕЛЬНОМУ ТРЕСТУ   № 63

ТРЕБУЕТСЯ
МЕТОДИСТ      ПРОИЗВОДСТВЕННОЙ    ГИМНА-

СТИКИ.
Обращаться в отдел кадров треста № 63 (ул. Сверд-

лова, дом    № 12-а).

ГОРОДСКОЕ
ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ  УЧИЛИЩЕ № 3

В ГОРОДЕ ВЫБОРГЕ ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ
ПРОИЗВОДИТ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЙ НАБОР

уволенных в 1972 году из Советской Армии солдат и матросов

срочной службы на краткосрочные курсы по подготовке

МОНТАЖНИКОВ СУДОВЫХ СИСТЕМ
И ПО ДРУГИМ СУДОСТРОИТЕЛЬНЫМ ПРОФЕССИЯМ.

В период обучения выплачивается повышенная стипендия и вы-

дается единовременное безвозвратное пособие в размере 100 рублей.
За справками обращаться по адресу: 188 900 гор.  Выборг  Ле-

нинградской области. Приморское шоссе, 12, отдел кадров.

СЛАНЦЕВСКИЙ РЕГЕНЕРАТНЫЙ ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ   НА   РАБОТУ

ШВЕЙ-МОТОРИСТОК,
УЧЕНИКОВ ШВЕЙ-МОТОРИСТОК.
Обращаться в отдел кадров завода.

Газета выходит
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